

## 経験

ジリジリと太陽が照り返す中、夏休みを迎えたとしている。

現在中の次中が長期に渡る五月雨登校から復学へと支援頂き、お休みする事無く1年が過ぎました。無遅刻無欠席で皆事が出来ている事だけでなく、学校での様子を語る実績、何よりも嬉しく感謝するばかりです。

次は、小学校5年生の後半頃から、苦々やテストに対する不安・拒否を訴え行き涉りました。小4の時の引越しによる環境の変化・宿題や課題の増加に過干渉・指示・命令・提案・子上位の子育て等様々な要因が原因だと思います。

赤ペンCheckオンオフで可好。ある時、お友達と共に遊びで別れた後「木山はもう~~家~~の家には帰らない! 絶対に帰らない!」と憑かれておはなし相手を振り舞って一人で電車に乗ったお化けの事がありました。朝もぐずぐず言うようになつて、朝の用意を手伝つたり学校に行かせていました。理由は、漢字大会の勉強が出来ていないとか、マラソン大会の練習がまとめて皆がなげていて物でした。行かなくてはいけないとお化け

いろいろな行動で娘は、車の中でドライブ震えて動く事が出来ませんでした。暫く自分の気持ちを落ち着かせて、ようやく車の中から出てくる状態でした。「私は人間じゃない!!」と不登校中に泣きながら叫んで車が走ります。思春期に差し掛かろうかという年齢にも拘わらず幼い子対応をして子供を思慮なくさせていたのかもいけません。今から思えば、私自身も、娘の心配よりも祖母の生活ルーティンを優先していましたが、どちらかの生活に苛々していた毎日だったのもいけません。『いいわ。どうせ〇〇やろ、どうせ出来ない』が口癖。アレルギーに弱く、すぐには掛けない・持久耐性・自己肯定感の低い娘でした。

その間、ネットで調べたり、紹介して貰ったりして、診療機関・不登校対応の小児科・スクールカラーセンターの方々相談したり、漢方薬を頂、たりました。学校の先生からは「一旦来てしまえば、渠(シラ)シタび問題ありません」と。しかし娘はいつも元気、朝起きられず一日エロエロ寝ます。何をあるもの億劫うて避けなさい。

苛々する等不安定な日。この状態でいたが、「受験が終わったら何でいい?」と聞いた時に、「学校に行きた!!」と即答した娘。どうしても学校に行かせてやりたかった。親としてどう対応すれば、子供の気持ちは安定するのか、抜け出に乗り越えられるのか、ストレス耐性がつくのか、学びて家庭教育を助ける...致しました。

最初は週間は泣ながらに登校していた日もありましたが、少しづつ強い意識の変化がなければ、その時にまた抜け出繼續登校出来なかつたのではないかと思ひます。先生にきっかけを与えて娘にお陰で、今後の体調不良では休みな習慣を取り戻し、少しづつ自分の事を話すようになり娘が、将来の夢も話し優しい笑顔を家族に振り掛けてくれます。これも、学校生活の中で沢山の方々に支えられ、自分の居場所に居る事が出来たお陰だと思ひます。「私は今気色の悪い事が逃げていたけど、頑張って今や樂いよ。」あの時の事をこう語っていました。

当初の目的だけではなく、豫めなく普通の中学生生活に近づけるようにと、対応を教えて頂き、勉強も自分の問題として取り組むようにされました。家庭内の喧嘩にも気付かせて頂きました。性格の良さと娘にあわてて対応を教えて頂き、私自身も自分を見つめ直す時間的余裕が出来ました。親元信ひない苛々助長しない。傾聴する。親として言える立場の構築など様々な事を教えて頂き、心掛けはありますか、未だに感情的に対応してしまい、反省の日々を過しています。

不登校に關じて様々な対応をされます。五月雨状態。長期不登校状態・虐め等々。「どう対応すれば毎日休まず通えるようになりますか」と最後の望みを託して相談に行、にスクールカウンセラーに「授業や卒業式に焦る事を当てる意切れないが、それに休ませる勇気も必要。」と言われ、休ませる事を認めたうえで得ない状況だった時もありました。しかしやはり、どのような状況においても子供も親も決して Happy

\*生活には思えないではないでしょか。

社会の中で、一人の個性として役割を担え、自分の足で生きていけるように、小さな失敗経験を積む姿を見守る。親も子も家族の中で認め合、リラックスし、学校や社会での体験を応援する。そして和やかな家族関係を築けるよう指導頂きましたに感謝申上げますと共に、学びを忘れまいように過ごしていくたいと思います。

最後になりましたが、感謝を入れて 先生の活躍と健勝をお祈り致します。

敬具

2010年7月